



Canada Revenue Agency

Agence du revenu du Canada

Retain this part for your records - Conservez cette partie pour vos dossiers

MAILING DATE - DATE D'EXPÉDITION

ACCOUNT NUMBER - NUMÉRO DE COMPTE

T901 (06)

Canada

T901 (06)



Canada Revenue Agency

Agence du revenu du Canada

REMITTANCE VOUCHER
PIÈCE DE VERSEMENT

Amount paid
Montant payé

Tax year or fiscal period end (see reverse)
Année d'imposition ou fin de l'exercice financier (voyez au verso)

YYYY - AAAA

MM

DD - JJ

Account Number - Numéro de compte

Do not use this area
N'inscrivez rien ici

| | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|
| | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|

1 2 2 0 4 1 1 7 1

96

IMPORTANT

- To ensure that your payment is correctly applied, please indicate, on the Remittance Voucher, the tax year for which this payment is intended. For corporations and certain testamentary trusts the tax year is the fiscal period.
- For Employer's tax deduction on contribution paid to a Retirement Compensation Arrangement (RCA) indicate the date the contribution was made.
- To make your payment directly to the CRA, return the bottom portion with your cheque or money order made payable to the Receiver General to the address shown below. To help us process your payment correctly, please write your account number on the back of your cheque or money order. To make your payment free of charge at your financial institution in Canada, present this form to the teller with your payment. The teller will return the top portion as your receipt.
- Interest is charged at the prescribed rate on late or deficient instalments and on balances owing.
- Please quote your Account Number when corresponding.
- For all general tax enquiries, please call 1-800-959-8281.

IMPORTANT

- Pour vous assurer que votre paiement est correctement attribué, veuillez indiquer, sur la Pièce de versement, l'année d'imposition visée par le paiement. Pour les sociétés et certaines fiducies testamentaires, l'année d'imposition correspond à l'exercice financier.
- Pour les retenues d'impôt de l'employeur sur les cotisations versées à une convention de retraite (CR), indiquez la date à laquelle la cotisation a été versée.
- Pour effectuer votre paiement directement à l'ARC, retournez la partie inférieure avec votre chèque ou mandat-poste payable au receveur général à l'adresse indiquée ci-dessous. Pour faciliter le traitement de votre paiement, veuillez inscrire votre numéro de compte au verso de votre chèque ou mandat-poste. Pour effectuer votre paiement sans frais à votre institution financière au Canada, veuillez présenter au caissier cette pièce de versement avec votre paiement. Le caissier vous remettra la partie du haut comme reçu.
- Des intérêts au taux prescrit sont imputés aux paiements tardifs ou insuffisants et aux soldes dus.
- Veuillez indiquer votre numéro de compte dans la correspondance.
- Pour toute demande générale de renseignements fiscaux, veuillez composer le 1-800-959-7383.

TELLER'S STAMP – TIMBRE DU CAISSIER

AMOUNT OF PAYMENT

MONTANT DU PAIEMENT

Printed in Canada

Imprimé au Canada

IMPORTANT

We will charge a fee for any dishonoured payment.
DO NOT staple, attach with a paper clip, tape, or fold your voucher, cheque, or money order.
DO NOT mail cash.
 Please ensure the address below appears in the window of the envelope provided.

IMPORTANT

Vous devrez payer des frais si votre paiement est refusé.
NE PAS agraffer, utiliser de trombone ou de ruban adhésif, ni plier votre pièce de versement, chèque ou mandat-poste.
NE PAS envoyer d'argent comptant.
 Veuillez vous assurer que l'adresse ci-dessous apparaît dans la fenêtre de l'enveloppe ci-jointe.

TELLER'S STAMP – TIMBRE DU CAISSIER

CANADA REVENUE AGENCY
 875 HERON RD
 OTTAWA ON K1A 1B1

AGENCE DU REVENU DU CANADA
 875 CHEMIN HERON
 OTTAWA ON K1A 1B1